

Artikel vom 13.03.2023

CSU Augsburg

Neuer Bezirksgeschäftsführer



Marcel Escher ist neuer Bezirksgeschäftsführer der CSU Augsburg - der 36-jährige Diplom-Politologe übernimmt die Stelle ab dem 13. März. Das hat der Bezirksvorstand auf Vorschlag vom Augsburger CSU-Chef Dr. Volker Ullrich einstimmig beschlossen.

Marcel Escher wohnt seit 2017 in Augsburg und war zuletzt stellvertretender Pressesprecher und stellvertretender Leiter für Social Media bei der CSU-Landtagsfraktion tätig. Davor war er bei der Jungen Union Bayern als Referent für Presse & Inhalte und wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Marketing an der Universität Bamberg tätig.

Dazu **Dr. Volker Ullrich**, Bezirksvorsitzender der CSU Augsburg:

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Marcel Escher einen erfahrenen Politik- und Kommunikationsexperten für diese Position gewinnen konnten. Ich bin sicher, er kann einen wertvollen Beitrag dazu leisten, dass wir die Herausforderungen, vor denen die Politik heutzutage steht, kraftvoll angehen können und die CSU Augsburg für die Zukunft gut aufzustellen.“

Dazu der neue Bezirksgeschäftsführer der CSU Augsburg, **Marcel Escher**:

„Ich bin sehr dankbar für das Vertrauen, dass mir Volker Ullrich und die CSU Augsburg entgegengebracht haben. Das ist eine neue und spannende Herausforderung für mich, auf die ich mich sehr freue. Politik nahbar und erlebbar zu machen, besonders in Zeiten von zunehmender Politikverdrossenheit und Desinformation, ist mir ein wichtiges Anliegen. Hier möchte ich gerne meine Erfahrung einbringen.“